



**P**ara quienes sueñan con avanzar en su formación académica y dar un salto en su carrera profesional, la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID) ha abierto dos convocatorias imperdibles para el año 2025. Se trata de becas diseñadas para apoyar a funcionarios públicos que buscan especializarse en gestión y modernización del Estado, así como a profesionales que desean realizar un doctorado en el extranjero.

El concurso Magíster Funcionarios(as) Públicos 2025 tiene como objetivo financiar a funcionarios y funcionarias de la Administración del Estado que deseen iniciar o continuar estudios de Magíster en áreas prioritarias relacionadas con Gerencia, Gestión Pública y Modernización del Estado.

Estos programas deben ser impartidos por universidades chilenas acreditadas y el financiamiento se extiende por un máximo de dos años.

Para evaluar las posibilidades de obtención de la beca, los postulantes pueden consultar el Panel Interactivo con información sobre los seleccionados en la convocatoria anterior y utilizar el Simulador/Buscador de Puntajes para estimar su puntaje parametrizado.

La publicación de bases y el inicio del periodo de postulación será el miércoles 5 de marzo de 2025. El plazo para consultas finaliza el lunes 31 de marzo a las 13:00 horas, mientras que la recepción de postulaciones y cartas de recomendación cierra el lunes 7 de abril a la misma hora. Se estima que el fallo se publicará el 30 de mayo de 2025.

Entre los requisitos de postulación se encuentran poseer el Grado Académico de Licenciado(a), Título Profesional o equivalente; ser funcionario(a) de planta, a contrata o sujeto al Código del Trabajo dentro de la Administración del Estado; contar con el patrocinio oficial de la institución a la que pertenece el postulante y estar en proceso de postulación formal, admitido(a) o ser alumno(a) regular de un programa de Magíster acreditado en una universidad chilena.

Por otro lado, la convocatoria Doctorado Becas Chile 2025 busca formar capital humano avanzado en el extranjero, permitiendo que los beneficiarios apliquen los conocimientos adquiridos al regresar al país y contribuyan al desarrollo científico, académico, económico, social y cultural de Chile.

La postulación puede realizarse en áreas generales o prioritarias, para las cuales se ha definido un mecanismo de asignación según la demanda. Los postulantes pue-



## Especialización con apoyo estatal: ANID abre las postulaciones a becas de Magíster para funcionarios públicos y Doctorado en el extranjero

Con plazos de postulación definidos y herramientas para orientar a los postulantes, ambas convocatorias representan una oportunidad clave para impulsar el desarrollo académico y profesional en el país.

den acceder al Panel Interactivo con información sobre los seleccionados en la convocatoria anterior y utilizar el Simulador/Buscador de Puntajes para estimar su puntaje parametrizado en función de sus antecedentes académicos de pregrado y la institución

extranjera de destino.

Según se indica en el sitio [www.anid.cl](http://www.anid.cl), la publicación de bases y el inicio del periodo de postulación será el miércoles 19 de marzo de 2025. El plazo para consultas finaliza el martes 15 de abril a las 13:00 horas, y la recepción de postu-

laciones y cartas de recomendación cierra el martes 22 de abril a la misma hora. El fallo se estima para el 30 de junio de 2025.

Entre los requisitos de postulación se encuentran ser chileno(a) o extranjero(a) con permanencia definitiva en Chile, poseer el Gra-

# 07

de abril es el cierre de las postulaciones para el Magíster Funcionarios(as) Públicos 2025

# 22

de abril es el cierre de las postulaciones para Doctorado Becas Chile 2025.

do Académico de Licenciado(a) o Título Profesional según la duración mínima exigida por ANID, y acreditar excelencia académica mediante un promedio de notas igual o superior a 5.0 en la escala de 1 a 7 o estar dentro del 30% superior del ranking de egreso de pregrado. Además, es requisito encontrarse aceptado(a) o ser alumno(a) regular en un programa de doctorado.

Para mayor información, los interesados pueden revisar las bases en el sitio web de ANID y preparar sus postulaciones con anticipación.